



**GALETTE DES ROIS**  
**Dimanche 26 janvier 2025**  
**à**  
**17 heures**

Nous sommes très heureux de vous inviter à la traditionnelle **Galette des Rois** dans les salons de notre superbe Château du Val.

L'astronaute Jean-François Clervoy, qui a accompli 3 voyages dans l'espace, totalisant 28 jours autour de la Terre, nous aidera à survoler les vicissitudes actuelles avant que nous partagions la galette !

Nous espérons que vous pourrez venir nombreux et vous remercions de vous inscrire en indiquant le nombre de personnes ainsi que votre mode de règlement (chèque ou virement) à l'adresse suivante : [secretariat@smlh78100.fr](mailto:secretariat@smlh78100.fr) **avant le 18 janvier 2025.**

*Tarif par participant : 25 euros*

Merci de nous adresser votre règlement :

. soit par virement bancaire au compte SMLH du Comité auprès de la BRED,  
IBAN : FR76 1010 7001 7700 4170 2877 018

. soit par chèque à l'ordre de : SMLH Comité de Saint-Germain-en-Laye,  
**à faire parvenir avant le 20 janvier 2025** à  
Madame Geneviève Langlois,  
Bat 10, 35 Rue De La Croix De Fer  
78100 Saint-Germain-en-Laye.

# Jean-François Clervoy



Avec un père pilote de chasse Jean-François Clervoy n'a pas pu échapper au rêve d'Icare. Mais, à sa passion pour les avions, s'est très vite ajoutée une profonde attirance pour l'Espace.

Sorti de l'Ecole Polytechnique dans le corps des Ingénieurs de l'Armement, il complète naturellement sa formation à l'Ecole Supérieure de l'Aéronautique et de l'Espace et intègre le Centre des Etudes Spatiales. En 1985, il est sélectionné pour faire partie du 2<sup>ème</sup> groupe d'astronautes français.

Il part au début des années 90 à la Cité des Etoiles en URSS pour se préparer à participer à un prochain vol sur Soyuz et rejoindre la station orbitale MIR. Entretemps, l'ESA (European Space Agency) avait passé un accord avec la NASA et Jean-François Clervoy est affecté à Houston dans le corps des astronautes de la NASA pour les prochains vols sur la fameuse navette (Shuttle). Il fait deux vols sur la Navette Atlantis fin 94 et début 97 puis, fin 99, un dernier voyage sur la navette Discovery où il aura la délicate mission de réparer le télescope spatial Hubble.

De retour en France en 2001, il contribuera à la formation de la nouvelle génération d'astronautes et développera une activité entrepreneuriale à travers la société Novespace, organisatrice des vols paraboliques qu'il avait créés en 1989.

Jean-François Clervoy est aussi l'inventeur d'une montre pour astronaute : Omega Speedmaster Skywalker et, à ses temps perdus, il devient homme de lettres en collaborant à de nombreux ouvrages.

Récemment promu commandeur dans l'Ordre de la Légion d'Honneur, il nous fait un immense plaisir en acceptant de partager avec nous ses aventures spatiales.

